

## Erratum zu: Genetik des Aderhautmelanoms

W. Wackernagel, M. Schneider, C. Mayer, G. Langmann, A. D. Singh

### Erratum zu: Spektrum Augenheilkd

DOI 10.1007/s00717-009-0360-7

Im Beitrag „Genetik des Aderhautmelanoms“ von W. Wackernagel, M. Schneider, C. Mayer, G. Langmann, A. D. Singh [Spektrum Augenheilkunde 23 (5): 319–332 (2009)] soll der Satz auf Seite 319, rechte Spalte lauten:

Für Österreich ist zur Zeit keine genaue Statistik verfügbar, die Häufigkeit ist jedoch mit hoher Wahrschein-

lichkeit ähnlich jener in den benachbarten europäischen und den nordamerikanischen Ländern, und mit 6–8 Neuerkrankungen pro 1.000.000 Einwohnern pro Jahr anzusetzen [1].

Die Originalversion des Artikels finden Sie unter DOI: 10.1007/s00717-009-0360-7

Korrespondenz: Werner Wackernagel, MD, Univ.-Augenklinik Graz, Auenbruggerplatz 4, 8036 Graz, Österreich,  
E-mail: werner@wackernagel.at